

**ANTE LA REGISTRADURIA DEL ESTADO CIVIL DE JAMUNDI,
SE INSCRIBIÓ CON AVAL DEL PARTIDO CONSERVADOR
JHON FREDY PIMENTEL MURILLO.**



Con multitudinario acompañamiento se llevó a cabo la inscripción del candidato Pimentel a la alcaldía del municipio de Jamundí en

elecciones atípicas que se realizarán en abril del 2018.

Proceso en el que se ha generado una importante coalición entre los partidos de la U, ASI, AICO y Cambio Radical; con el que el Partido Conservador se ratifica en el compromiso hacia una sociedad vallecaucana consolidada y fundamentada en el principio de la unidad y en la búsqueda de políticas sociales de alto impacto.

UNIDAD DE COMUNICACIONES